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Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, 

Umwelt, Klimaschutz und Verkehr 

Erfurt, 24.09.2021 

 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, 

Klimaschutz und Verkehr am 21.09.2021 

 

 

Sitzungsort: 

 

Thüringenhalle, Werner-

Seelenbinder-Straße 2, 99096 Erfurt  

Beginn:  

 

17:00 Uhr 

Ende: 

 

18:34 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ausschusses: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ausschusses: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter: Herr Kordon 

Schriftführerin: xxxx xxxxxxx 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I.  Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung  und Begrüßung  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

17.08.2021 

 

   

 4. Dringliche Angelegenheiten  
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 5. Behandlung von Anfragen  

   

 5.1. Vertagung vom 17.08.2021 

Müllaufkommen Erfurt 

Fragesteller: Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Frau Rötsch 

und Herr Perdelwitz 

hinzugezogen: Beigeordneter für Sicherheit und Umwelt 

1036/21 

   

 5.2. Kompostieranlage Waltersleben 

Fragesteller: Fraktion FDP, Frau Hantke 

hinzugezogen: Beigeordneter für Sicherheit und Umwelt, 

Ortsteilbürgermeister Waltersleben 

1150/21 

   

 5.3. Unfallaufkommen Leipziger Platz/Krämpfer Tor 

Fragestellerin: Einwohnerin 

hinzugezogen: Beigeordneter für Bau, Verkehr und Sport 

1276/21 

   

 5.4. Temporeduzierung in der Nordhäuser Straße 

Fragesteller: Fraktion CDU, Herr Goldstein 

hinzugezogen: Beigeordneter für Bau, Verkehr und Sport 

1294/21 

   

 5.5. Gewässerunterhaltung in der Gemarkung Erfurt durch 

den zuständigen Gewässerunterhaltungsverband und die 

Stadt Erfurt 

Fragesteller: Fraktion DIE LINKE., Frau Dr. Glaß 

hinzugezogen: Beigeordneter für Sicherheit und Umwelt 

1332/21 

   

 6. Behandlung von Entscheidungsvorlagen  

   

 6.1. Konzeptstudie zur Querung der Stauffenbergallee für 

Fuß- Radverkehr im Zuge der Iderhoff-/ Meyfartstraße 

BE: Vertreter des Amtes für Stadtentwicklung und Stadt-

planung 

0065/21 

   

 6.1.1. 1. Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur 

Drucksache 0065/21 - Konzeptstudie zur Querung der 

Stauffenbergallee für Fuß- Radverkehr im Zuge der Ider-

hoff-/ Meyfartstraße 

1632/21 

   

 6.1.2. 2. Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur 

Drucksache 0065/21 - Konzeptstudie zur Querung der 

Stauffenbergallee für Fuß- Radverkehr im Zuge der Ider-

hoff-/ Meyfartstraße 

1633/21 
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 6.1.3. 3. Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur 

Drucksache 0065/21 - Konzeptstudie zur Querung der 

Stauffenbergallee für Fuß- Radverkehr im Zuge der Ider-

hoff-/ Meyfartstraße 

1636/21 

   

 6.2. Bestätigung der Entwurfs- und Genehmigungsplanung - 

Komplexobjekt Am Kirschberg in Schwerborn 

BE: Leiter des Tiefbau- und Verkehrsamtes 

hinzugezogen: Ortsteilbürgermeister Schwerborn 

0819/21 

   

 6.3. Untersuchungen zur Umgestaltung der Magdeburger 

Allee mit regelkonformen Radverkehrsanlagen im Ab-

schnitt Talknoten - Wendenstraße 

BE: Vertreter des Amtes für Stadtentwicklung und Stadt-

planung 

1153/21 

   

 6.4. Generalsanierung der Kita 54, Sofioter Str. 38 in Erfurt 

BE: Leiter des Amtes für Gebäudemanagement 

hinzugezogen: Ortsteilbürgermeister Moskauer Platz 

1156/21 

   

 6.5. Plangenehmigungsverfahren BAB 71 AS Erfurt-

Bindersleben - AK Erfurt; Erweiterung der PWC-Anlagen 

Erfurter Becken Ost und West - städtische Stellungnahme 

BE: Leiter des Tiefbau- und Verkehrsamtes 

1326/21 

   

 7. Festlegungen des Ausschusses  

   

 7.1. Festlegung aus der öff. Sitzung SBUKV vom 02.03.2021 

zur DS 2366/21 "Umsetzung des DigitalPakts in Erfurter 

Schulen-Stromanschlussverteiler" - hier: aktueller Sach-

stand 

BE: Beigeordneter für Bau, Verkehr und Sport 

0376/21 

   

 8. Informationen  

   

 8.1. Vertagung vom 06.07.2021 

Information zur DS 1772/19 Gestaltung von Brachflächen 

in Plattenbaugebieten 

BE: Vertreter des Amtes für Stadtentwicklung und Stadt-

planung 

0860/21 
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 8.1.1. Festlegung aus der Sitzung SBUKV vom 06.07.2021 zur 

Drucksache 0860/21 "Information zur DS 1772/19 Gestal-

tung von Brachflächen in Plattenbaugebieten" - hier: Zu-

arbeit Wohnungsgenossenschaften 

BE: Beigeordneter für Kultur und Stadtentwicklung 

1189/21 

   

 8.2. Günstiger ÖPNV für Schülerinnen und Schüler im Winter - 

hier: Bericht zur DS 0323/21 

BE: Vertreter des Amtes für Stadtentwicklung und Stadt-

planung 

1056/21 

   

 8.3. Verkehrsversuch "Talstraße" - Ergebnisse 

BE: Leiter des Tiefbau- und Verkehrsamtes 

1364/21 

   

 8.4. Mündliche Informationen  

   

 8.4.1. Verkauf der Windkraftanlage Erfurt-Töttleben 

Fragesteller: Fraktion CDU, Herr Kordon 

hinzugezogen: Beigeordneter für Sicherheit und Umwelt 

1555/21 

   

 8.5. Sonstige Informationen  
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 I.  Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1.  Eröffnung  und Begrüßung  

   

Der Ausschussvorsitzende Herr Kordon, Fraktion CDU, eröffnete die öffentliche Sitzung des 

Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und Verkehr  und stellte die 

form- und fristgerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest.  

Er begrüßte alle anwesenden Ausschussmitglieder und Gäste.  

 

Weiterhin wies der Ausschussvorsitzende auf das bereits mit den Einladungen versandte 

Merkblatt für die Durchführung der Sitzung unter Pandemiebedingungen hin. Die Teil-

nehmenden sind verpflichtet während des Aufenthalts in der Thüringenhalle, außer am 

Sitzplatz, eine qualifizierte Mund-Nasenbedeckung zu tragen. Jede Stunde wird für 10 Mi-

nuten eine Lüftungspause durchgeführt. 

 

 

 

 2.  Änderungen zur Tagesordnung  

   

Unter dem Tagesordnungspunkt 8.4.1 – lag eine mündliche Informationsaufforderung der 

Fraktion CDU - Drucksache 1555/21 -Verkauf der Windkraftanlage Erfurt-Töttleben -  vor.  

 

Entsprechend §13 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Erfurter Stadtrates wurde darüber ab-

gestimmt, ob die Fragestellung für den Ausschuss zugelassen wird. Dies wurde mit acht Ja -

Stimmen bestätigt. 

 

Des Weiteren wurde darüber informiert, dass durch die Einreicherin der Drucksache 

1150/21 "Kompostieranlage Waltersleben" die Vertagung auf die nächste Sitzung bean-

tragt wurde.  

 

Weitere Anträge zur Änderung der Tagesordnung lagen nicht vor, daher stellte der Au s-

schussvorsitzende Herr Kordon, Fraktion CDU, die so geänderte Tagesordnung, welche mit 

neun Ja-Stimmen einstimmig bestätigt wurde, zur Abstimmung.  

 

 

 

 3.  Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

17.08.2021 

 

   

Die Niederschrift wurde 

 

genehmigt 

Ja 8  Nein 0  Enthaltung 1  Befangen 0   
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 4.  Dringliche Angelegenheiten  

   

Dringliche Angelegenheiten lagen nicht vor.  

 

 

 

 5.  Behandlung von Anfragen  

   

 

 5.1. Vertagung vom 17.08.2021 

Müllaufkommen Erfurt 

Fragesteller: Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Frau Rötsch 

und Herr Perdelwitz 

hinzugezogen: Beigeordneter für Sicherheit und Umwelt 

1036/21 

   

Die Drucksache wurde  

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

 

 5.2. Kompostieranlage Waltersleben 

Fragesteller: Fraktion FDP, Frau Hantke 

hinzugezogen: Beigeordneter für Sicherheit und Umwelt, 

Ortsteilbürgermeister Waltersleben 

1150/21 

   

Siehe Tagesordnungspunkt 2. 

 

vertagt  

 

 

 

 5.3. Unfallaufkommen Leipziger Platz/Krämpfer Tor 

Fragestellerin: Einwohnerin 

hinzugezogen: Beigeordneter für Bau, Verkehr und Sport 

1276/21 

   

Da die betroffene Einwohnerin der Anfrage anwesend war, ließ der Ausschussvorsitze nde 

Herr Kordon, Fraktion CDU, zunächst über das Rederecht für sie abstimmen. Dies wurde 

durch die Ausschussmitglieder einstimmig erteilt.  

 

Sie schilderte den Vorfall der ihrer Familie widerfahren war und wies im Allgemeinen da-

rauf hin, dass der Weg zur anliegenden KITA sich grundsätzlich schwierig gestaltet. Es ist 

zu wenig Platz für Radfahrer, für Rollstuhlfahrer und Menschen, welche einen Rollator b e-

nutzen. Zudem würden Autofahrer die grünen Ampeln ignorieren. Ihre Frage an die Verwa l-
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tung und die Ausschussmitglieder war, wie eine Verbesserung geschaffen werden kann, 

dass vor allem die jungen Verkehrsteilnehmer sicher durch den Straßenverkehr kommen.  

 

Der Beigeordnete für Bau, Verkehr und Sport antwortete, dass Verkehrssicherheit in der 

Stadt Erfurt sehr hohe Priorität hat. Gern könne man bei der benannten Gefahrenstelle 

nochmal prüfen, inwieweit weitere Warnhinweise möglich sind. Er wies jedoch auch auf 

die finanzielle Situation der Stadt Erfurt hin und die Schwierigkeiten die sich daraus le ider 

ergeben.  

 

Herr Kordon ergänzte, dass sich auch alle Verkehrsteilnehmer an die Maßnahmen halten 

müssten und dies leider nicht immer der Fall ist.  

 

Frau Wahl, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, erwähnte, dass Radfahrer und Radfahreri n-

nen oft das Gefühl haben, dass man von Autofahrern schlecht wahrgenommen werde.  Man 

müsse in jedem Fall die Radinfrastruktur weiter verbessern.  

 

Herr Kürth, Fraktion SPD, regte einen möglichen Verkehrsversuch in der Krämpfervorstadt 

an.  

Weitere Wortmeldungen gab es nicht. Die Drucksache wurde 

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

 

 5.4. Temporeduzierung in der Nordhäuser Straße 

Fragesteller: Fraktion CDU, Herr Goldstein 

hinzugezogen: Beigeordneter für Bau, Verkehr und Sport 

1294/21 

   

Im Namen von Herrn Goldstein, Fraktion CDU, bedankte sich der Ausschussvorsitzende für 

die Beantwortung und kündigte weitere Nachfragen an. Daher wurde die Drucksache  

 

vertagt 

 

 

 

 5.5. Gewässerunterhaltung in der Gemarkung Erfurt durch den 

zuständigen Gewässerunterhaltungsverband und die 

Stadt Erfurt 

Fragesteller: Fraktion DIE LINKE., Frau Dr. Glaß 

hinzugezogen: Beigeordneter für Sicherheit und Umwelt 

1332/21 

   

Frau Dr. Glaß, Fraktion DIE LINKE., bedankte sich für die Beantwortung. Die Drucksache 

wurde 

 

zur Kenntnis genommen  
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 6.  Behandlung von Entscheidungsvorlagen  

   

 

 6.1. Konzeptstudie zur Querung der Stauffenbergallee für Fuß- 

Radverkehr im Zuge der Iderhoff-/ Meyfartstraße 

BE: Vertreter des Amtes für Stadtentwicklung und Stadt-

planung 

0065/21 

   

Frau Wahl, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, führte zur Intension der drei eingereichten 

Änderungsanträge aus und warb um Zustimmung. Sie bedankte sich außerdem bei den 

Mitarbeitern der Verwaltung für die weitere Verbesserung im Radverkehr.  

 

Weitere Nachfragen von Frau Wahl, Herrn Schubert, sachkundiger Bürger und Herrn Kürth,  

Fraktion SPD, unter anderem zu möglichen Verbreiterungen der Radschutzstreifen, die Si-

tuation des ruhenden Verkehrs im Gründerzeitviertel und der notwendigen Kompromisse 

aller Verkehrsteilnehmer wurden durch einen Mitarbeiter des Amtes für Stadtentwicklung 

und Stadtplanung beantwortet.  

 

Es gab keine weiteren Wortmeldungen. Der Ausschussvorsitzende Herr Kordon, Fraktion 

CDU, stellte daher die Drucksachen zur Abstimmung. Zunächst wurde über die Änderung s-

anträge wie folgt abgestimmt. 

 

Drucksache 1632/21 

Ja 3 Nein 5 Enthaltung 3 Befangen 0 – abgelehnt 

 

Drucksache 1633/21 

Ja 2 Nein 5 Enthaltung 5 Befangen 0 – abgelehnt 

 

Drucksache 1636/21 

Ja 6 Nein 0 Enthaltung 5 Befangen 0 – bestätigt 

 

Danach wurde über die Ursprungsdrucksache 0065/21 abgestimmt.  

 

mit Änderungen beschlossen 

Ja 12  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   

 

Somit lautet der Beschluss wie folgt. 

 

Beschluss 

 

01 

Die Konzeptstudie zur Querung der Stauffenbergallee für Fuß-und Radverkehr im Zuge der 

Iderhoff-/ Meyfartstraße (Anlage 00 – 061) wird beschlossen.  

 

                                                                 
1 Die Anlagen 00-06 sind der Niederschrift als Anlagen 1-7 beigefügt. 
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02  

Die dargestellte Vorzugsvariante 5 bildet die Grundlage für die weitere Planung.  Die U m-

setzung kann in funktionsfähigen Teilabschnitten erfolgen. Voraussetzung bildet die He r-

stellung der Querung Stauffenbergallee. 

  

03  

Der Oberbürgermeister wird gebeten, die Ausweisung der Meyfart- und Iderhoffstraßen als 

Fahrradstraße zu prüfen. Alternativ werden großflächig Piktogramme zur besseren Sicht-

barkeit der Radwegeverbindung aufgebracht. 

 

 

 

 6.1.1. 1.  Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur 

Drucksache 0065/21 - Konzeptstudie zur Querung der 

Stauffenbergallee für Fuß- Radverkehr im Zuge der Ider-

hoff-/ Meyfartstraße 

1632/21 

   

abgelehnt 

Ja 3  Nein 5  Enthaltung 3  Befangen 0   

 

 

 6.1.2. 2.  Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur 

Drucksache 0065/21 - Konzeptstudie zur Querung der 

Stauffenbergallee für Fuß- Radverkehr im Zuge der Ider-

hoff-/ Meyfartstraße 

1633/21 

   

abgelehnt  

Ja 2  Nein 5  Enthaltung 5  Befangen 0   

 

 

 6.1.3. 3.  Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur 

Drucksache 0065/21 - Konzeptstudie zur Querung der 

Stauffenbergallee für Fuß- Radverkehr im Zuge der Ider-

hoff-/ Meyfartstraße 

1636/21 

   

bestätigt  

Ja 6  Nein 0  Enthaltung 5  Befangen 0   
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 6.2. Bestätigung der Entwurfs- und Genehmigungsplanung - 

Komplexobjekt Am Kirschberg in Schwerborn 

BE: Leiter des Tiefbau- und Verkehrsamtes 

hinzugezogen: Ortsteilbürgermeister Schwerborn 

0819/21 

   

Herr Robeck, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, hatte folgende Nachfragen.  

 

- Müssen noch mehr als die zwei bereits benannten Bäume gefällt werden? 

- Werden bei der Baumaßnahme Recyclingmaterialien zum Einsatz kommen?  

 

Der Leiter des Tiefbau- und Verkehrsamtes antwortet wie folgt.  

 

- Es wird bei den zwei zu fällenden Bäumen bleiben – diese haben einen sehr gerin-

gen Erhaltungswert.  

- Aufgrund von der notwendigen Tragfähigkeit sowie Wasserdurchlässigkeit, ist es 

sinnvoller qualifiziertes Material zu verwenden. Das ausgebaute Pflaster werde 

zwischengelagert und an anderer Stelle wieder verwendet.  

 

Weitere Nachfragen gab es nicht. Der Ausschussvorsitzende Herr Kordon, Fraktion CDU, 

stellte die Drucksache zur Abstimmung.  

 

beschlossen 

Ja 12  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   

 

Beschluss 

 

Die vorliegende Entwurfs- und Genehmigungsplanung für das Investitionsvorhaben Kom-

plexobjekt Am Kirschberg in Schwerborn (Anlagen 1 - 6)2 wird im Sinne des § 10 Abs. 3 

ThürGemHV beschlossen und bildet damit die Grundlage für die weiteren Planungsphasen 

und die Ausschreibung der Bauleistungen.  

 

 

 

 6.3. Untersuchungen zur Umgestaltung der Magdeburger Allee 

mit regelkonformen Radverkehrsanlagen im Abschnitt 

Talknoten - Wendenstraße 

BE: Vertreter des Amtes für Stadtentwicklung und Stadt-

planung 

1153/21 

   

Herr Kürth, Fraktion SPD, fragte nach, wann geplant ist, die weiteren Sanierungsabschnitte 

umzusetzen. Weiterhin erkundigte er sich nach den geplanten Bordhöhen, worüber auch 

immer wieder im Arbeitskreis Radverkehr diskutiert wird.  

 

                                                                 
2 Die Anlagen 1-6 sind der Niederschrift als Anlagen 8-14 beigefügt.  
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Ein Mitarbeiter des Amtes für Stadtentwicklung und Stadtplanung antwortete, dass über 

verschiedenen Varianten nachgedacht wird und in der jetzigen Phase noch keine endgült i-

ge Entscheidung darüber getroffen wurde – dies werde sich in der weiteren Planung ent-

scheiden. Die Planung werde voraussichtlich im Frühjahr 2022 im Arbeitskreis Radverkehr 

vorgestellt.  

 

Weitere Fragen und Wortmeldungen gab es nicht. Die Drucksache wurde durch den Aus-

schussvorsitzenden Herrn Kordon, Fraktion CDU, zur Abstimmung gestellt.  

 

beschlossen 

Ja 12  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   

 

Beschluss 

01  

Die Ergebnisse der Vorplanung zur Neuordnung der Verkehrsanlagen in der  Magdeburger 

Allee im Bereich Haltestelle Wendenstraße werden bestätigt. 

 

02 

Die Varianten Radweg sowie Radschutzstreifen mit jeweils reduzierter Bahnkörperbreite 

der Stadtbahn sind für den Gesamtabschnitt Talknoten – Wendenstraße planerisch zu un-

tersuchen. Ziel ist die Schaffung einer regelkonformen, durchgängigen, möglichst einhei t-

lichen Radverkehrsanlage. 

 

03 

Die Ergebnisse sind dem Ausschuss im I. Quartal 2022 mit Ausweisung einer umsetzbaren 

Vorzugslösung vorzulegen. 

 

 

 

 6.4. Generalsanierung der Kita 54, Sofioter Str. 38 in Erfurt 

BE: Leiter des Amtes für Gebäudemanagement 

hinzugezogen: Ortsteilbürgermeister Moskauer Platz 

1156/21 

   

Herr Robeck, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, erkundigte sich, inwieweit beim Bauvor-

haben Recyclingmaterialien zum Einsatz kommen.  

Der Leiter des Amtes für Gebäudemanagement informierte, dass das Thema Nachhaltigkeit 

bereits in der Ausschreibung und somit bei der Vergabe berücksichtigt wird.  

 

Weitere Wortmeldungen gab es nicht. Die Drucksache wurde durch den Ausschussvorsit-

zenden Herrn Kordon, Fraktion CDU, mit folgendem Ergebnis zur Abstimmung gestellt.  

 

beschlossen 

Ja 12  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   
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Beschluss 

 

Die Entwurfsplanung für das Investitionsvorhaben "Generalsanierung der Kita 54" (Anl a-

gen 1 - 3)3 wird im Sinne des § 10 Abs. 3 ThürGemHV beschlossen und bildet damit die 

Grundlage für die weiteren Planungen und Ausschreibungen der Bauleistungen.  

 

 

 

 6.5. Plangenehmigungsverfahren BAB 71 AS Erfurt-

Bindersleben - AK Erfurt; Erweiterung der PWC-Anlagen 

Erfurter Becken Ost und West - städtische Stellungnahme 

BE: Leiter des Tiefbau- und Verkehrsamtes 

1326/21 

   

Es gab keine Wortmeldungen. Die Drucksache wurde durch den Ausschussvorsitzenden 

Herrn Kordon, Fraktion CDU, zur Abstimmung gestellt.  

 

beschlossen 

Ja 10  Nein 0  Enthaltung 2  Befangen 0   

 

Beschluss 

 

Die Stellungnahme der Landeshauptstadt Erfurt  (Anlage 1)4 zum Plangenehmigungsver-

fahren nach Bundesfernstraßengesetz (FStrG)  zur Erweiterung der PWC-Anlagen E rfurter 

Becken Ost und West, BAB 71 AS Erfurt-Bindersleben – AK Erfurt,  wird bestätigt. 

 

 

 

 7.  Festlegungen des Ausschusses  

   

 

 7.1. Festlegung aus der öff. Sitzung SBUKV vom 02.03.2021 zur 

DS 2366/21 "Umsetzung des DigitalPakts in Erfurter Schu-

len-Stromanschlussverteiler" - hier: aktueller Sachstand 

BE: Beigeordneter für Bau, Verkehr und Sport 

0376/21 

   

Die Drucksache wurde 

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

                                                                 
3 Die Anlagen 1-3 sind der Niederschrift als Anlagen 15-17 beigefügt. 

4 Die Anlage 1 ist der Niederschrift als Anlage 18 beigefügt.  
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 8.  Informationen  

   

  

 

 8.1. Vertagung vom 06.07.2021 

Information zur DS 1772/19 Gestaltung von Brachflächen 

in Plattenbaugebieten 

BE: Vertreter des Amtes für Stadtentwicklung und Stadt-

planung 

0860/21 

   

Der Ausschussvorsitzende Herr Kordon, Fraktion CDU, stellte noch einmal klar, welche Art 

von Brachflächen gemeint waren, da es hier wohl zu Missverständnissen gekommen war.  

 

Der Beigeordnete für Bau, Verkehr und Sport wies explizit darauf hin, dass für die Umse t-

zung solcher Ideen sowohl die finanziellen Mittel als auch die personellen Kapazitäten 

fehlen.  

 

Im Zusammenhang mit der Nachfrage von Frau Rothe, Ortsteilbürgermeisterin Roter Berg, 

zur KITA Bonhoeffer Straße wies der Beigeordnete darauf hin, dass die KITA Bedarfsplanung 

jährlich im Jugendhilfeausschuss überarbeitet werde, er sich aber bei der Bürgermeisterin 

und Beigeordneten für Soziales, Jugend, Bildung und Gesundheit erkundigt  und Frau Rot-

he eine entsprechende Information zukommen lassen wird. Des Weiteren teilte er Frau 

Rothe mit, dass die angeforderten Bänke aus dem Programm "222 Bänke für Erfurt" de m-

nächst im Ortsteil Roter Berg aufgestellt werden.  

 

Weitere Wortmeldungen gab es nicht.  

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

 

 8.1.1. Festlegung aus der Sitzung SBUKV vom 06.07.2021 zur 

Drucksache 0860/21 "Information zur DS 1772/19 Gestal-

tung von Brachflächen in Plattenbaugebieten" - hier: Zu-

arbeit Wohnungsgenossenschaften 

BE: Beigeordneter für Kultur und Stadtentwicklung 

1189/21 

   

zur Kenntnis genommen  
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 8.2. Günstiger ÖPNV für Schülerinnen und Schüler im Winter - 

hier: Bericht zur DS 0323/21 

BE: Vertreter des Amtes für Stadtentwicklung und Stadt-

planung 

1056/21 

   

Die Drucksache wurde  

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

 

 8.3. Verkehrsversuch "Talstraße" - Ergebnisse 

BE: Leiter des Tiefbau- und Verkehrsamtes 

1364/21 

   

Frau Dr. Glaß, Fraktion DIE LINKE., hinterfragte, ob die Ergebnisse des Verkehrsversuches 

darauf hinauszielen, dass die Talstraße eine Fahrradstraße wird.  

 

Der Beigeordnete für Bau, Verkehr und Sport antwortete, dass die Errichtung einer Fah r-

radstraße an dieser Stelle nicht gerechtfertigt ist, dafür sei die Verkehrsbelegung zu hoch.  

 

Die Drucksache wurde 

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

 

 8.4. Mündliche Informationen  

   

 

 8.4.1. Verkauf der Windkraftanlage Erfurt-Töttleben 

Fragesteller: Fraktion CDU, Herr Kordon 

hinzugezogen: Beigeordneter für Sicherheit und Umwelt 

1555/21 

   

Der Leiter des Umwelt- und Naturschutzamtes informierte, dass mit dem neuen Betreiber 

in jedem Fall Gespräche geführt werden. Hierzu wollte er im nichtöffentlichen Teil der Si t-

zung noch weitere Informationen übermitteln.  

 

zur Kenntnis genommen  
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 8.5. Sonstige Informationen  

   

Der Beigeordnete für Sicherheit und Umwelt informierte über die Ergebnisse der Suche 

eines Spontan-Party-Platzes in Erfurt. 

Es wurden 34 mögliche Flächen nach verschiedenen Kriterien analysiert mit dem Ergebnis,  

dass eine Fläche die Voraussetzungen erfüllen würde.  

Es handelt sich um eine Fläche in der Gemarkung Stotternheim am Lutherstein.  

Es wurde bereits eine Party veranstaltet und die Auswirkungen, wie beispielsweise Lärm,  

werden derzeit analysiert.  

Sobald die Ergebnisse vorliegen, wird der Ausschuss entsprechend informiert.   

 

Herr Stampf, Ortsteilbürgermeister Sulzer Siedlung, bat darum, dass sowohl sein Ortsteil 

als auch die AG Erfurter Seen eingebunden werden sollte.  

Der Beigeordnete antwortete, dass die AG bereits einbezogen wurde und selbstverstän d-

lich in Zukunft auch der Ortsteil Sulzer Siedlung berücksichtigt werde.  

 

Herr Henkel, Ortsteilbürgermeister Kerspleben, äußerte sich kritisch zur veranstalteten 

Party am Lutherstein. Er wurde bis in die Nacht von Töttlebener Bürgern angerufen, welche 

sich über den Lärm, den man bis zu ihnen hörte, beschwerten.  

Hier wies der Beigeordnete den Ortsteilbürgermeister darauf hin, dass es sich bei dieser 

Lärmbelästigung nicht um die Veranstaltung am Lutherstein im Rahmen des Kultursom-

mers handelte. Vielmehr war dieser Lärm auf eine illegale Party im Ortsteil Kerspleben z u-

rückzuführen.  

 

Weitere Informationen gab es nicht.  

 

 

 

 

 

gez. Kordon gez. xxxxxxx 

Vorsitzender Schriftführerin 
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